

Kapolres Simalungun Hadir Saat Presiden Jokowi Resmikan Ruas Jalan Tol di Asahan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JURNALIS.ID

Oct 16, 2024 - 16:10



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., turut hadir dalam kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo di Gerbang Tol Kisaran, Gedangan, Kecamatan Pulo Bandring, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara. Rabu (16/10/2024), sekira pukul 09.00 WIB.

Kunjungan tersebut dilaksanakan dalam rangka peresmian Pintu Tol Ruas Indrapura-Kisaran, Seksi 2 (Lima Puluh-Kisaran) dan acara tersebut dimulai pukul 09.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai pejabat tinggi, baik dari pemerintah pusat maupun daerah.



Selain Presiden Joko Widodo, didampingi Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, serta tampak hadir Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara Dr. Drs. Agus Fatoni, M.Si.

Dari pihak keamanan, Kapolda Sumatera Utara Inspektur Jenderal Whisnu Hermawan Februanto, S.I.K., M.H., dan Pangdam I/BB Mayjen Mochammad Hasan, S.I.P., juga hadir dalam acara ini, Peresmian tersebut ditandai dengan pembunyian sirine.

Dalam peresmian ini, Presiden Joko Widodo menyampaikan apresiasinya atas kemajuan pembangunan infrastruktur jalan tol di Sumatera Utara, yang menjadi bagian dari proyek besar Jalan Tol Trans-Sumatera.



Pembangunan jalan tol ini diharapkan dapat mempercepat mobilitas masyarakat dan distribusi barang, serta mendukung pertumbuhan ekonomi di wilayah tersebut.

"Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim pada siang hari ini saya resmikan jalan tol ruas Indrapura-Kisaran Seksi II Lima Puluh-Kisaran di Provinsi Sumatera Utara, dan jalan tol ruas Betung-Tempino-Jambi Seksi III Bayung Lencir-Tempino di Provinsi Jambi," kata Jokowi dikutip dari tayangan YouTube Sekretariat Presiden, Rabu(16/10).

"Kepala Negara merinci, ruas Betung-Tempino-Jambi Seksi III Bayung Lencir-Tempino memiliki panjang 34 kilometer. Jalan tol yang dibangun sejak 2 tahun lalu ini menghabiskan anggaran senilai Rp 5,6 triliun. Sementara itu, tol Indrapura-Kisaran yang dibangun sejak 2018 menghabiskan nilai investasi Rp 6,32 triliun.



Jalan tol sepanjang 47,75 kilometer ini terdiri dari 2 seksi, yaitu seksi I Indrapura-Lima Puluh sepanjang 15,6 kilometer, dan seksi II Lima Puluh-Kisaran sepanjang 32,15 kilometer.

"Ini akan jadi daya saing dan akan menumbuhkan titik-titik pertumbuhan ekonomi baru baik di Sumatera Utara maupun yang tadi di Jambi," tutur dia.

Ia berharap, jalan tol yang menjadi bagian Trans Sumatera ini bakal meningkatkan kecepatan dalam mobilitas orang, mobilitas barang, dan kecepatan dalam pengiriman distribusi logistik.

"Sehingga setiap daerah akan bisa bersaing dengan daerah di negara-negara lain, karena persaingan antarnegara sangat ketat sekali," jelas Jokowi.



Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala juga hadir sebagai salah satu perwakilan dari Polri yang berperan penting dalam pengamanan jalannya acara tersebut.

Tak hanya itu, berbagai unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (FORKOPIMDA) dari beberapa kabupaten dan kota di Sumatera Utara juga ikut hadir dalam acara ini, termasuk dari Kabupaten Simalungun, Kabupaten Asahan, Kota Tebing Tinggi, Kota Pematang Siantar, dan Kabupaten Batu Bara.

Hal ini menunjukkan pentingnya sinergi antara pemerintah pusat dan daerah dalam mendukung pembangunan infrastruktur.

Seksi 2 dari Ruas Tol Indrapura-Kisaran ini merupakan bagian penting dari jaringan Tol Trans-Sumatera, yang nantinya akan menghubungkan berbagai wilayah di Sumatera Utara.

Dengan diresmikannya pintu tol ini, diharapkan dapat mengurangi kemacetan di jalan arteri dan mempersingkat waktu tempuh perjalanan, khususnya bagi pengguna jalan yang menuju wilayah Kisaran dan sekitarnya.



Kegiatan peresmian tersebut berlangsung dengan lancar berkat kerjasama dan koordinasi yang baik antara pihak-pihak terkait, termasuk Polri, TNI, pemerintah daerah, dan pihak swasta.

Personel dari Polres Simalungun turut serta dalam mengamankan kegiatan tersebut, memastikan tidak ada gangguan yang menghambat jalannya acara.

Acara ditutup dengan simbolis penekanan tombol oleh Presiden Joko Widodo sebagai tanda resmi dibukanya Pintu Tol Ruas Indrapura-Kisaran.

Seluruh tamu undangan menyaksikan momen penting tersebut, yang diharapkan akan membawa perubahan positif bagi infrastruktur transportasi di Sumatera Utara.



Sebelumnya, Jokowi tiba di Asahan menggunakan helikopter dan mendarat di stadion Mutiara Kisaran. Kemudian ia melanjutkan perjalanan dengan menggunakan mobil menuju pintu tol Kisaran bersama sejumlah pejabat.

Dengan peresmian tol ini, diharapkan masyarakat Sumatera Utara dapat merasakan manfaatnya secara langsung dalam hal efisiensi waktu perjalanan, serta mendukung perkembangan ekonomi daerah di sepanjang jalur tol.

Kunjungan kerja Presiden Jokowi ini sekaligus menegaskan komitmen pemerintah dalam mempercepat pembangunan infrastruktur di seluruh wilayah Indonesia. (rel)